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月  日：令和４年 12月 7日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ               二階堂委員 

開会点鐘                   寺澤会長 

ロータリーソング：我等の生業 

お客様の紹介                 寺澤会長 

齊藤裕之様 多摩信用金庫常務理事（立川 RC） 

池谷栄一様 塞の神どんど焼き実行委員長(国立白うめ RC) 

荻尾雄二様     〃  事務局次長  〃   

ご挨拶 池谷様・荻尾様 

 第 46 回塞の神どんど焼

き実行委員を務めさせて

いただきます。初めての

事なので皆様方に教えていただきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

会長報告 本日はありません 

幹事報告                  北島正典幹事 

●東京昭島 RC より 

レオニッド・トパル弁護士講演会のお知らせ 

「ウクライナと日本の司法制度の比較」 

日時 １月 1９日（木）10 時～12 時 

場所 国連アジア極東犯罪防止研修所（昭島市） 

 会場参加もしくはオンライン。どちらも無料で

申込が必要です。ロシアからの留学生の通訳が入

ります。 

ニコニコＢＯＸ            安中親睦活動委員 

●齊藤裕之様 本日は、みな様の貴重な時間を頂 

 

きありがとうございます。どうぞよろしくお願い

します。 

●池谷栄一様（第 46 回塞の神どんど焼き実行委員会）

本日はお世話になります。第 46 回どんど焼き実行

委員会です。来年の 1月 9日に昨年並みの規模にな

ってしまいますが行いますので、よろしくお願い

致します。 

●寺澤会長 齊藤多摩信常務理事お久しぶりです。

本日の卓話真剣に拝聴致します。詐欺にあわない

様に注意致しましょう。池谷どんど焼き実行委員

長・荻尾事務局次長ようこそいらっしゃいました。 

●北島正典幹事 早いもので年内最後の天満宮で

の例会となりました。感謝を込めてニコニコしま

す。卓話講師齊藤裕之多摩信用金庫常務理事の御

来訪心より歓迎いたします。｢特殊詐欺にあわない

ために｣拝聴させていただきます。 

●吉野会員 本日の卓話、多摩信用金庫役員齊藤

氏の来訪を歓迎いたします。 

●小川会員 お忙しい中本日の卓話においで頂き

ありがとうございます。｢サギ被害にあわないため

に｣自分も被害に合う年齢になって参りましたので

心して拝聴いたします。 

●杉田会員･秋廣会員 本日の卓話齊藤様、楽しみ

に聞かせて頂きます。又どんど焼き実行委員会か

ら池谷さん・荻尾さん今回は大変ご苦労様です。 

●小澤崇文会員 齊藤さんお久しぶり、2 級上の先

輩がお話し、拝聴致します。 

●北島清高会員 どんど焼き実行委員会、国立白
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うめロータリークラブ池谷実行委員長、荻尾事務

局次長の来訪を歓迎いたします。どんど焼きよろ

しくお願い致します。多摩信の齊藤様お世話にな

っております。本日は宜しくお願いします。 

●小澤谷守会員・山崎会員・遠藤常臣会員 齊藤

多摩信常務理事さんには、卓話講師ご苦労様です。

宜しくお願いいたします。 

●遠藤久会員 お知らせが有ります。今週の 17 日

土曜日夜９時からテレビ東京アド街ック天国国立 

 

 

特殊詐欺被害に遭わないために 

～地域全体で 

被害防止の輪を広めましょう～ 

齊藤裕之氏 
多摩信用金庫常務理事 

講師紹介              中野会員 

現在の前身であります多摩中央信用金庫国分寺

支店に昭和 59 年４月に入行されています。平成 14

年２月に南平支店長・東大和支店長そして平成 19

年４月より国立支店長を拝命され、平成 22 年より

本部の部長・本店の本店長・平成 25 年より本店長

兼務で常勤理事・令和３年６月より常務理事とし

て、ガバナンス本部長・監査室・リスク管理室・

金融犯罪マネロン対策室のご担当を行っていただ

いております。また東京立川ロータリークラブの

会員でもいらっしゃいます。 

はじめに                齊藤裕之 

 大変ご無沙汰しております。平成 19年から 22年

に東京国立ロータリークラブ会員としてお世話に

なりまして、温かく日々を過ごさせていただきま

した事を改めて感謝申し上げたいと思います。ま

た本日貴重なお時間を頂けました事ありがとうご

ざいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特集が放送されます。皆さんのよく知っている方

も出てくると思いますので、お見逃しなく！ 

●安中会員 齊藤裕之様、本日どうぞよろしくお

願い致します。 

＊ニコニコ BOX 合計 63,000円 累計 750,000円 

出席報告           小澤谷守出席奨励委員 

１２月１４日 在籍４０名中 出席２６名 

28日前の出席率 11/16＝95.0％ 

閉会点鐘                       寺澤会長 
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久し振りの年忘れ家族例会は、立川パレスホテ

ルで盛大に楽しく 12月 21日午後６時から行われま

した。 

例会 恒例の慶事のお祝いは、卒寿(津戸最会員)、

米寿(小澤孝造会員・高柳孝造会員)、傘寿(秋廣道

郎会員・喜連紘子会員)、銀婚式(青木健会員)でし

た。代表して、小澤会員は「ここまでやってこら

れたのは皆様のお蔭です」と挨拶されました。 

懇親会 初めに、担当理事の遠藤直孝会員が懇親

会の口火を切って「大いに楽しんでください」と

挨拶されました。第 45 代パスト会長村上隆秀会員

が「久し振りのクリスマス家族例会を楽しみまし

ょう」と乾杯の挨拶をされました。 

フレンチの食事が始まり、ここから今回の目玉

である管弦４重奏の「アンサンブルバッチ」によ

るクラシックの演奏が始まりました。「アンサン

ブルバッチ」は、山崎義晴会員の友人の、国立音

大卒業の堀場氏が主宰する人気のあるグループだ

そうです。久し振りのクラシック音楽で、眠くな

らないようにとの山崎会員のご紹介でしたが、映

画音楽やクリスマスソングなどもおりまぜ、優雅

な演奏を楽しみました。圧巻は、参加されたお孫

さんたちが音楽に合わせ、自然に、踊り、走り、

転がりなどして、盛り上げてくれたことでした。

本当の家族例会となりました。  ＊＊＊ 

最期に、これも恒例の「手に手をとって」をコ

ロナ感染対策で手袋の手をとりながら、遠藤常臣

ソングリーダーに合わせて歌いました。新しい会

員もロータリーの会員の実感を持てたのではない

でしょうか。終わりに、北島正典幹事の挨拶があ

り、締めの手拍子を２回も行い、楽しく終了しま

した。年忘れ家族例会・懇親会を準備して頂いた

ＳAA・親睦活動委員会の皆様、御苦労様でした。 

＊＊＊   (文：秋廣会報副委員長)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

慶事のお祝いの方々 

卒寿(津戸最会員:代理津戸弘樹会員) 

米寿(小澤孝造会員) 

米寿(高柳孝造会員) 

傘寿(秋廣道郎会員) 

傘寿(喜連紘子会員) 

銀婚式(青木健会員) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          ⤴アンサンブルバッチの演奏に   

合わせて盛りあげてくれました 

 

ソングリーダー遠藤常臣会員↓ 
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ニコニコＢＯＸ             本多親睦活動委員 

●岡本貞雄様 来月から再入会いたします。また｢岡

本｣が 2 名になりますが以前のように、私のことは E

岡本と呼んで下さい。 

●寺澤会長 本日は 12 月のお忙しい中、年忘れ家族

例会に多くの会員様ご家族様お集まりいただき誠にあ

りがとうございました。嫌な事は全て忘れて大いに楽

しみましょう！ 

●北島正典幹事 会員の皆様と年忘れ家族例会ができ

る事をうれしく思いニコニコします。幹事として役割

をはたしているか自分ではよくわかりませんが、会員

の皆様の御協力のもと後半もがんばりたいと思います。

SAA 委員会、親睦委員会の皆様本日はよろしくお願

いします。 

●小澤孝造会員 米寿のお祝ありがとう御座居ます。

皆様のお陰様で、この年を向える事が出来ました感謝

です。 

●津戸最会員(代理:津戸弘樹) 父、最に皆さんから

卒寿のお祝いをいただいたことを伝えたところ大変喜

び皆さんによろしくお伝え下さいとのことでした。本

人は現在老人ホームに入居していますが、かつサンド

を頬張りワールドカップの日本-スペイン戦も朝４時

に起きてテレビを見るなど元気にしております。コロ

ナの心配がなくなれば例会にも来られるのではと思い

ます。皆さんどうぞ良いお年を!! 

●吉野会員 年忘れ家族例会楽しませていただきます。

各種お祝を受けられた皆様おめでとうございます。岡

本貞雄氏の再入会歓迎いたします。 

●杉田会員 年忘れ家族例会、親睦委員会の皆様方大

変ご苦労様です。楽しくやりましょう。 

●村上会員 本日親睦委員の皆さん準備ありがとうご

ざいます。大勢で来ました。 

●岡本正伸会員 SAA・親睦活動委員会の皆さん、

本日の年忘れ家族例会の準備御苦労様です。楽しませ

て頂きます。岡本貞雄さん本日はようこそ！来年いい

(良い)岡本がお待ちしていますよ。 

●秋廣会員 傘寿のお祝い有り難うございます。70

歳の古希のニコニコでは、ここまで来たことに言わば

驚き｢さあこれからどうするの｣と戸惑っている感じで

した。それから 10年たち 80歳の大台に乗る現在の心

境も「この年まで、元気で現役で仕事やロータリーの

活動ができるなんて、想像もしていませんでした」と

いう心境です。ただ、目標の夢は、可能な限り現役を

続けること、趣味のゴルフでエージシュートを達成す

ること、先祖平六の小説を書くことでしょうか？ 

●小澤谷守会員 寺澤会長・北島幹事、半年ご苦労様

でした。今日は妻と孫二人がお世話になります。よろ

しくお願い致します。 

●遠藤常臣会員・喜連元昭会員 久しぶりの豪華なパ

ーティ楽しみにしています。親睦委員の皆さん御苦労

様です！ 

●青木会員 この度は私共夫婦の銀婚式のお祝いを賜

り、誠に有り難うございます。山あり谷ありでしたが、

何とかこの日を迎えられました事に御礼申し上げます。 

●本間会員 年忘れ家族例会、SAA・親睦委員会の

皆様ご苦労様です。先日高柳会員がゆずを持って来て

くれました。大変元気でした皆さんによろしくとの事

でした。 

●喜連紘子会員 傘寿を祝って頂き、有難うございま

す。本日の年忘れ家族例会を企画して下さった

SAA・親睦活動委員会の皆様に感謝！楽しませて頂

きます。 

●小澤崇文会員 親睦活動員会・SAA 委員会の皆様、

今回も親子三代で御世話になります。 

●遠藤直孝会員 本日の年忘れ家族例会夫婦でお世話

になります。親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。 

●伊藤会員 楽しませていただきます。 

●関俊之会員 本日の年忘れ家族例会夫婦共々楽しま

せて頂きます。今年は本当にお世話になりました。来

年も宜しくお願い致します。 

●鈴木会員 本日は寂しく 1人で来ましたが楽しんで

帰ります。岡本さんまたヨロシクお願いします。 

●本多会員 無事にパーティができてうれしく思いま

す。来週の月曜日は 15時に谷保天お集まり下さい。 

●三田会員 本日の年忘れ家族例会楽しみにしていま

した。岡本さんのご入会うれしく思います。 

●中村会員 初めての年忘れ家族例会、楽しみにして

おります。 

●SAA 委員会(遠藤久会員・山岡会員・二階堂会員) 

この日を迎えるといよいよ今年も終りだなと感じます。

皆様には一年間ご協力有りがとうございました。又来

年もよろしくお願いいたします。 

●親睦活動委員会(岡田会員・山崎会員・北島清高会

員・本多会員・中野会員・中村会員) 年忘れ家族例

会は多くのご参加ありがとうございます。楽しんでい

ただけるよう親睦委員会一同サポートしたします。本

日はありがとうございます。 

＊ニコニコ BOX合計 149,000 円 累計 899,000円 

出席報告             三田出席奨励委員長 

１２月２１日 在籍４０名中 出席３２名 

 ご家族他 23名（内 8名がお子さん・お孫さん） 

 

前菜：彩のちいさなオードブル 

   美食家の一皿 

 

会報修正：正 17号理事会報告｢ロータリーカードの 

0.3％がポリオに寄付されます」3％と誤記載 


